

Fecha: 22-05-2025

Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general

Título: Instalan boya en honor a las Glorias Navales en la bahía de Quellón

Tiraje: 2.800 Lectoría: 8.400

Favorabilidad: No Definida

Instalan boya en honor a las Glorias Navales en la bahía de Quellón

Pág.: 3 Cm2: 347,1

La estructura que es una réplica a la que está en Iquique será colocada todos los años para celebrar el 21 de mayo.

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

uellón se convirtió en la tercera comuna en Chile en contar con una boya conmemorativa de las Glorias Navales. A las existentes en Iquique en el lugar en el que hace 146 años se hundió la Esmeralda y en Coquimbo, ayer se sumó la instalación de una réplica en el puerto sur chilote.

La Nao Quellón de la Hermandad de la Costa elaboró la boya con la que se conmemoró las Glorias Navales y el Combate Naval de Iquique en la comuna de sur chilote, en una ceremonia en la que se homenajeó el legado del capitán Arturo Prat.

Patricio Brahm, capitán de la Nao Quellón, indicó que "estamos inaugurando una réplica de la boya que se encuentra en Iquique donde el capitán Prat a bordo de la Esmeralda dio su vida por Chile. Esta es la tercera a nivel país, así es que es un tremendo orgullo poder tenerla en la bahía de Quellón y esperamos que permanezca por muchísimos años más".

El dirigente añadió que "queremos agradecer a los astilleros AquaTem que confeccionaron esta réplica de esta boya que es un faro para la gente que le tiene cariño y amor al mar que es lema de la Hermandad de la Costa".

A su vez, Manuel Hidalgo, capitán de puerto de Quellón, sostuvo que "estamos en la bahía de Quellón a un costado de una réplica exacta de una estructura simbólica que se encuentra en la rada de Iquique que señala el lugar donde se encuentra hundida la gloriosa corbeta Esmeralda".

Igualmente, el capitán de corbeta sostuvo que "esta boya representa los valores patrios de nuestros héroes navales que dieron la



AUTORIDADES COMUNALES RECORDARON EL LEGADO.



REPRESENTANTES DE DISTINTAS INSTITUCIONES EN EL ACTO

vida un 21 de mayo de 1879, refleja los valores y virtudes de los chilenos, el patriotismo y el amor a nuestra bandera".

PROVISIONALMENTE

De forma provisoria se instaló la estructura que será retirada para no afectar la seguridad marítima en la zona y será guardada para instalarla todos los años en vísperas del 21 de mayo para connemorar el hito histórico.

A su vez, Juan Fernández, gerente de la planta AquaChile, mencionó que "felices de poder estar vinculados con la comuna, pero sobre todo en un hecho tan esencial como la instalación de una réplica de la boya que marca donde está la corbeta Esmeralda".

Quien también formó parte de este acto fue el mayor Gonzalo Morales, comisario de la Sexta Comisaría de Carabineros de Quellón, tras lo que expuso que "nos encontramos acompañando, honrando a nuestros héroes del Combate Naval de Iquique, para nosotros la Armada de Chile hace una labor muy importante". ©